

HISTÓRICA PELEA DE BOX EN PAKISTÁN

Mamá e hija se dan de cañazos

◆ AFP

Karachi, Pakistán

Delgada y con una mirada firme, Razia Banu, de 19 años, se enfrentó con determinación a su oponente en el ring, su propia madre, Haleema Abdul Aziz, una viuda que decidió iniciar una lucha por derribar las supersticiones en Pakistán.

Tanto la mamá como la hija estuvieron vestidas con prendas deportivas, pero muy holgadas. Además, en lugar del casco usaron el velo tradicional durante una exhibición en el club de boxeo Pak Shaheen, en el barrio de Lyari, una localidad muy insegura a las afueras

de Karachi,

Ganó mami. Banu fue atraída por el cuadrilátero el año pasado, después de ver en televisión el funeral de Mohamed Ali.

Él era “mi personalidad preferida”, contó a la AFP, tras ser derrotada por su propia madre.

Durante la entrevista señaló un afiche enmarcado con la célebre frase de Ali: “Flota como una mariposa. Pica como una abeja”.

Ella le pidió permiso a su madre para unirse a un club fundado el año anterior, que era la primera asociación que admitía mujeres.

A Haleema le inquietó la peti-

ción de su hija. Para empezar estaba el tema financiero, ya que desde la muerte de su marido, se le hace difícil incluso pagar la educación de sus hijos.

También le preocuparon las tradiciones en Pakistán, una sociedad musulmana muy conservadora, donde las mujeres llevan años luchando por tener más derechos. Esta batalla se paga caro, como muestran los numerosos crímenes de género, incluyendo ataques con ácido y asesinatos.

“Creo que todos los hombres se convierten en bestias cuando una mujer sale sola de su casa. Pero no la decepcioné porque quería que ella sea exitosa en su vida”, dijo esta madre, de 35 años.

Su marido era un buen hombre que alentaba a su hija a practicar deporte, recordó.

“Los hombres creen que ellos son los fuertes así que pueden golpear a las mujeres y obligarlas a



La pelea, en un país dominado por el machismo, fue todo un acontecimiento. AFP

que estén confinadas en sus casas. “Pero yo creo que cuando uno tiene la fortaleza debería aportarle segu-

ridad a la gente, en lugar de golpearla”, afirmó dijo Banu, quien no comparte semejante violencia.